

Flirt-Analyse: An diesen Hauptbahnhöfen funkt es am häufigsten

- **Dating-App Jaumo analysiert über vier Millionen vergebene Likes an 30 deutschen Hauptbahnhöfen**
- **In Köln, Hamburg und Stuttgart entstehen es die meisten Matches**
- **Die meisten Likes vergeben Singles in Köln, Hamburg und Hannover**

Göppingen, 15. August 2019 – Deutsche Hauptbahnhöfe gelten gemeinhin nicht als romantisch. Dennoch wird gerade hier besonders viel geflirtet. An welchem Bahnhof die meisten Funken sprühen, hat die Dating-App Jaumo (www.jaumo.com) herausgefunden. Untersucht wurden über vier Millionen anonymisierte Likes, die im Juli 2019 an den Hauptbahnhöfen der 30 größten deutschen Städte vergeben wurden.

Freie Fahrt für die Liebe: Nirgendwo gibt es mehr Matches als in Köln

Der Kölner Hauptbahnhof bietet die besten Aussichten auf ein spontanes Date, um die Wartezeit zu überbrücken. Mehr als 11.700 Matches entstanden dort im vergangenen Monat, gefolgt Hamburg hat mit knapp 11.000 Paarungen die Nase weit vorn. Mit mehr als 7.800 Matches sichert sich München den Bronzeplatz. Selbst die Stuttgarter geizen nicht mit Matches: Über 6.500 Mal hat es hier gefunkt. Den fünften Platz belegt Hannover mit über 5.500 Treffern.

Liebe sich, wer kann: In Köln und Hamburg wird am meisten geflirtet

Mit über 438.000 verteilten Likes flirteten Singles am Bahnhof der Domstadt mehr als an allen anderen analysierten Locations. Mit etwas Abstand und über 320.600 vergebenen Likes landet Hamburg auf dem zweiten Platz des Rankings. In Hannover und Leipzig zeigen sich Singles ähnlich flirt-freudig (knapp 251.000 bzw. 244.300 verteilte User-Likes). Düsseldorf komplettiert mit über 232.000 Flirts die Top fünf der Untersuchung.

Hochburg der Likes: In Kiel wird nicht lang gefackelt

Die meisten Likes pro Person bekamen die Kieler-Singles. Das Ergebnis: Die attraktivsten Singles hielten sich am Hauptbahnhof in Kiel auf – rund 111 Likes kamen dort auf eine Person. Fast genauso viel Zustimmung erhielten Jaumo-User in Leipzig (107 Likes) und Köln (105 Likes). In Chemnitz und Bremen gab es für jeden User durchschnittlich 82 bzw. 75

Likes. Deutlich wählerischer zeigten sich Singles in Aachen, Augsburg und Wiesbaden: Hier wurden je 27 Likes verteilt. Nur 26 Mal nach rechts geswiped wurde in Karlsruhe, während Braunschweig mit 13 Likes das Schlusslicht des Rankings bildet.

Jens Kammerer, CEO von Jaumo, kommentiert die Untersuchung:

“Unser Tracking zeigt, dass man die Sommerliebe kennenlernen kann, auch ohne weit zu reisen. Hauptbahnhöfe sind eine gute Anlaufstelle, um interessante Singles zu treffen. Dass gerade dort viel geflirtet wird, ist nicht überraschend, denn oftmals haben Bahnreisende lange Wartezeiten zu überbrücken. Singles auf der Suche nach der großen Liebe tun also gut daran, zu reisen – und mit etwas Glück sitzt man danach sogar im selben Zug”.

Die gesamte Analyse ist unter folgendem Link abrufbar:

<https://www.jaumo.com/de/blog/flirt-analyse-hauptbahnhoeefe/>

Über Jaumo

Jaumo (www.jaumo.com) ist eine Dating-App, die von den 40 Millionen Nutzern in 180 Ländern weltweit genutzt wird, allein 2,7 Millionen davon kommen aus Deutschland. Die Dating-App steht kostenlos für iOS und Android zur Verfügung. Ziel ist es, Menschen auf der ganzen Welt miteinander zu verbinden, egal welche Art von Liebe sie suchen. Die Dating-App wurde 2011 von Jens Kammerer und Benjamin Roth in Göppingen gegründet. Das Team besteht aus 20 internationalen Mitarbeitern, die zu 100 Prozent remote arbeiten.

Presse- und hochaufgelöstes Bildmaterial können Sie unter nachfolgendem Link herunterladen und frei verwenden: www.tonka-pr.com/portfolio/jaumo

Links zum Download: [Google Play Store](https://play.google.com/store/apps/details?id=com.jaumo) und [Apple Store](https://apps.apple.com/de/app/jaumo/id1047414441)

Pressekontakt:

Miriam Goldman | miriam.goldman@tonka-pr.com | +49.30.403647623